

## COMENTARIOS

# Legado que trasciende

Como cada año, renovamos nuestro compromiso con las regiones de Arica y Parinacota y Tarapacá, entregando el 15% de nuestros ingresos brutos, a las 11 comunas del norte de Chile.

Un círculo virtuoso que se materializa en proyectos concretos y que se traduce en mejoras que contribuyen al desarrollo y vida de las personas. Si bien estos aportes que realizamos como Compañía corresponden al pago por administrar el sistema franco, tienen una connotación especial, ya que somos la única sociedad anónima abierta del país que entrega recursos directamente a los presupuestos municipales para el desarrollo de obras de inversión social para sus vecinas y vecinos.

Es así como la semana pasada entregamos estos recursos a las comunas de la región de Arica y Parinacota, realizando una hermosa ceremonia, por primera vez en nuestro Parque Industrial Chacalluta. Y el próximo 26 de febrero estaremos junto a la comunidad y autoridades entregando estos recursos a las comunas de nuestra región de Tarapacá.

Para nosotros es además un motivo de orgullo poder contribuir al desarrollo de las comunidades a través de estos aportes directos y por ello es que solicitamos a las municipalidades, el compromiso de compartirnos las iniciativas a las cuales están destinados estos fondos, dando a conocer los avances que hacen con ellos, ya que cada obra o acción que



**Solicitamos a las municipalidades, el compromiso de compartirnos las iniciativas a las cuales están destinados estos fondos”.**

Iván Berríos Camilo,  
presidente directorio  
Zofri S.A.

se materializa nos alienta y motiva a continuar trabajando acorde a nuestro propósito: ser la principal plataforma logística y comercial de Sudamérica y ser un aporte al desarrollo de nuestras regiones de Tarapacá y Arica y Parinacota.

Con más de cinco décadas, con la convicción de que el trabajo, junto a las autoridades y diversos actores de la región, nos permitirá enfrentar los desafíos de hoy y del futuro. El compromiso con nuestro entorno es permanente y continuará marcando el camino hacia un desarrollo integral. Dejemos una huella y un legado positivo en las generaciones actuales y en las que están por venir.